



# かぜ 東陽の旋風 ～自律協働貢献～

令和6年12月24日（火）No.35発行  
文責：松本 卓也

Where there is a will, there is a way ～意志あるところに道あり～

16日（月）、校内持久走大会を開催しました。寒風吹きすさぶ寒い1日でしたが、子どもたちの全力を出し切る姿や仲間を懸命に応援する姿のお陰で、心が温かくなりました。開会式の後、まずは女子の部がスタート！！八代中体連駅伝大会に出場した2年生のSさんを先頭に、氷川沿い周回コースを駆け抜けます！3年生のYさん、1年生のMさんが追いかけますが、そのまわり道を保ち、1位でゴールしました。続いて、男子の部がスタート！！こちらも、八代中体連駅伝大会に出場した3年生のMさん、Kさんでトップ争いを繰り広げます。大会記録を上回るペースで走るMさんが徐々にリードを広げ、ゴールテープを駆け抜けました。大会記録の更新、おめでとうございます！子どもたちの中には、目標順位やタイムに届かず悔しい思いをした人もいたようですが、持久走大会の目的は、「目標達成に向けて努力を積み重ね、達成する喜びを味わうことや、困難を克服しようとする強い精神力を培うこと」です。順位やタイムだけを価値づけるのではなく、努力した過程や自分の弱さ乗り越えた見えにくい部分にも、価値を見出してください。持久走大会テーマ「Where there is a will, there is a way ～意志あるところに道あり～」のように、自分に挑み、力を出し切った素晴らしい走りでした。開会・閉会の運営やトイレ清掃を行ってくれた体育委員会の皆さん、交通指導をしていただきましたPTA体育安全委員の皆さま、有志の保護者の皆さま、大変お世話になりました。ありがとうございました。



## 15の春に向けて ～3年面接指導が始まりました！～

三者面談が終わり、16名の子どもたちがそれぞれの進路希望を決定しました。来年の受験（験）に向け、願書記入に加えて、先週から面接指導が始まりました。よくない例（①マナー、②質問への回答）をY先生が演じ、どうすればよいか、子どもたちに考えさせながら、適切な対応を学ばせていました。これから、面接練習を行います。一番大事なことは、「その高校でなければならない理由」を具体的に答えることです。5年後、10年後のなりたい自分になるために、自分をしっかりアピールしてください！応援しています。



## 門松づくり ～脱皮（成長）した姿を見せてください～

14日（土）、地域にお住まいのN様にご指導頂き、門松づくりを行いました。慣れた手つきでチェーンソーを操る熟練の技に、拍手が自然に沸き起こりました。作業の合間には、切り口や竹の長さの意味についても教えていただき、日本古来の風習についても学ぶことができました。最後にN様から、「合格祈願の門松です。巳年にちなんで、受験の困難を丸呑みし、4月には脱皮（成長）した姿を見せてください。」と激励の言葉をいただきました。切り口の笑い顔に、たくさんの福（幸せ）がやってきたことと思います。来校された際は、ぜひご覧下さい。



## 【編集後記】令和6年（2024年）の終わりに・・

▼明日から冬休み。2024年も、あと7日で終わります。「自律・協働・貢献」の学校教育目標スローガンのもと、子どもたちは、さまざまな活動に意欲的に取り組んでくれました。仲間と協力しながら自分を高め、成長した姿を至るところで見ることができました。▼終業式で子どもたちには、元旦に自分のやりたいこと（目標）を考え、文字にしてくださいと話しました。2025年を、その目標が実現するよう努力し続ける1年にしてほしいと願っています。▼保護者の皆さまには、さまざまな教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。来年も、皆さまにとりまして良い年になりますようお祈り申し上げます。



※ご意見や感想をお待ちしています。「見ました」の一言でも構いません。

保護者名（ ）